



Senator the Hon Simon Birmingham

Minister for Trade, Tourism and Investment
Deputy Leader of the Government in the Senate
Senator for South Australia

4 Maret 2019

Yang Terhormat Bapak Enggartiasto Lukita
Menteri Perdagangan
Republik Indonesia

Bapak Menteri yang terhormat

Sehubungan dengan penandatanganan Persetujuan Kemitraan Ekonomi Komprehensif Indonesia-Australia (IA-CEPA) pada tanggal ini, saya mendapat kehormatan untuk mengonfirmasikan kesepakatan berikut yang telah dicapai antara Pemerintah Australia (Australia) dengan Pemerintah Republik Indonesia (Indonesia):

1. Meningkatkan akses jasa kesehatan dan jasa terkait kesehatan di Indonesia adalah suatu prioritas bagi Indonesia. Penanam modal Australia akan menyambut kesempatan untuk menanamkan modal di sektor jasa kesehatan dan jasa kesehatan terkait di Indonesia.
2. Australia dan Indonesia telah secara bersama-sama memutuskan untuk lebih memperkuat kerja sama ekonomi di sektor kesehatan di bawah IA-CEPA dengan melakukan upaya untuk memperkuat standar Professional di sektor Kesehatan dan daya saing di sektor kesehatan, sebagaimana diindikasikan dalam pertukaran surat yang ditandatangani oleh Australia dan Indonesia pada tanggal ini yang berkaitan dengan penandatanganan IA-CEPA mengenai kerja sama ekonomi dan tujuan jangka menengah yang menjadi lampiran surat tersebut. Hal ini akan termasuk:
 - a) mendorong badan akreditasi dan peraturan kesehatan yang relevan dari Australia dan Indonesia untuk berkolaborasi dalam standar profesional di sektor kesehatan, termasuk dalam mencari cara agar standar Indonesia dapat menjadi lebih sesuai dengan standar Australia.
 - b) suatu penilaian perbandingan standar pendidikan perawatan termasuk keahlian dan kompetensi di Indonesia terhadap standar pendidikan perawatan Australia dengan tujuan melakukan identifikasi mengenai cara agar standar pendidikan perawatan Indonesia dapat ditingkatkan untuk menghasilkan perawat yang berdaya saing dan memiliki kualifikasi tingkat dunia; dan
 - c) rekomendasi dari penilaian tersebut untuk memperkuat sistem pendidikan perawatan Indonesia untuk menjadi panduan kerja sama lebih lanjut, sebagaimana diputuskan secara bersama-sama antara Indonesia dan Australia.

3. Selanjutnya tugas dalam hambatan teknis perdagangan (TBT) untuk mempromosikan lebih lanjut harmonisasi standar dan dukungan kepatuhan produk, termasuk farmasi dan peralatan medis, adalah sebagaimana dituangkan dalam surat antara Australia dan Indonesia dalam Kerja Sama Ekonomi di bawah IA-CEPA beserta tujuan jangka menengah yang menjadi lampiran surat tersebut.
4. Indonesia akan mendorong lebih banyak penanaman modal dan penyedia jasa Australia di sektor kesehatan melalui pemanfaatan komitmen Indonesia di bawah IA-CEPA.

Saya mendapat kehormatan lebih lanjut untuk mengonfirmasikan bahwa hal-hal di atas mencerminkan kesepakatan yang telah dicapai antara Pemerintah Australia dan Pemerintah Republik Indonesia selama jalannya perundingan IA-CEPA, dan mengusulkan agar surat ini dan surat balasan konfirmasi Bapak merupakan Nota Kesepahaman antara Pemerintah Republik Indonesia dan Pemerintah Australia.

Hormat saya



Simon Birmingham